## Journée internationale des droits des femmes Autoportraits de Bas-alpines

## Agnès PUT

« Fille de chevillard, j'ai suivi toute jeune mon papa dans les abattoirs et dans boucheries. Après un diplôme comptabilité et expérience en tant que salariée, j'ai créé à l'âge de 21 ans la Boyauderie Sisteronnaise.

Je ne connaissais pas vraiment le métier de boyaudier mais la proximité de l'abattoir de Sisteron pour les matières premières et la connaissance de mon territoire ont été le début de cette grande aventure entrepreneuriale.

Aujourd'hui avec le recul je peux dire que même si les mentalités ont évolué, les

femmes ont toujours beaucoup de mal à s'insérer dans des métiers masculins et de manière générale il y a encore trop peu de femmes entrepreneurs.



Je m'investis beaucoup dans les fédérations (Union Entreprises -UDE04-; Fédération Régionale dans l'Industrie Agroalimentaire -FRIAA-Fédération des Entreprises et des Entrepreneur de France -FEEF-; Chambre Syndicale de Boyauderie Française -CSBF-; etc.), et le quota de femme a du mal à progresser.

Pour ma part je pense que les chefs d'entreprises femmes sensibilité apportent une différente dans le pilotage de leurs entreprises, et sont de vrais atouts en ce qui concerne les défis de demain qui sont ceux de la responsabilité sociétale des entreprises. »